



45 ANIVERSARIO DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

Como parte de las actividades de celebración del cuadragésimo quinto aniversario de la creación del Consejo Monetario Centroamericano, la Secretaría Ejecutiva presentó una recopilación de cifras de los últimos 45 años de los países de Centroamérica y República Dominicana.

Las cifras fueron de carácter anual, desde el año 1960 y respondieron a las definiciones y metodologías que aplicaba cada uno de los bancos centrales.

Esta recopilación de cifras representó un enorme esfuerzo de utilidad para la comunidad regional e internacional. Usuarios de los bancos centrales, investigadores, estudiantes y todo aquel que requiera de información macroeconómica, puede efectuar con ellas análisis de los comportamientos históricos de los países de la región.

Las series históricas se mantienen actualizadas y pueden ser consultadas en la sección de ESTADÍSTICAS (<http://www.secmca.org/EH.html>).